

## Presseinformation

### Schenkt Mama Anna Hoffnung

- **Stammzellspender:in dringend auf Aktion in Miltach gesucht**
- **37-jährige Mutter braucht Hilfe**
- **Jetzt kostenlos registrieren unter [dkms.de/anna](http://dkms.de/anna)**

Anna kämpft derzeit um ihr Leben, denn sie leidet an einer akuten Leukämie, Blutkrebs. Zum Überleben benötigt sie nun eine Stammzellspende. Noch wurde kein passender Spender oder Spenderin gefunden, weshalb Familie, Freunde und Bekannte alle Hebel in Bewegung setzen und gemeinsam mit der DKMS eine Registrierungsaktion organisiert. Wer gesund und zwischen 17 und 55 Jahren alt ist, kann sich am 01. Februar 2026 in der Grundschule am Regen Miltach als Stammzellspender:in registrieren lassen. Wer an diesem Tag keine Zeit hat, kann sich unter [www.dkms.de/anna](http://www.dkms.de/anna) ein Registrierungsset nach Hause bestellen.

„Unsere liebe Anna ist mit nur 37 Jahren an akuter Leukämie erkrankt. Jetzt benötigt sie dringend eine Stammzellspende, um zu überleben“, berichtet Annas Familie. Anna ist verheiratet und Mutter von zwei Kindern. Umso härter traf sie die Diagnose akute Leukämie. Denn sie möchte leben - gemeinsam mit ihrem Mann für ihre Kinder da sein, sie begleiten und aufwachsen sehen. Deswegen suchen wir dringend eine:n passende:n Stammzellspender:in für Anna und viele weitere Menschen, die auf diese lebensrettende Chance hoffen.

#### **Solidaritätsakt in Miltach: Große öffentliche Registrierungsaktion mit Rahmenprogramm**

Die örtliche Grundschule, Angehörige, Familie, Vereine, der Bürgermeister und örtliche Firmen haben sich nun zusammengeschlossen und organisieren eine öffentliche Registrierungsaktion. Wer gesund und zwischen 17 und 55 Jahre alt ist, kann sich vor Ort als Stammzellspender:in registrieren lassen.

#### **DKMS Registrierungsaktion „Schenkt Mama Anna Hoffnung“**

**01.02.2026 von 14-17 Uhr,**

**Grundschule am Regen Miltach, Bahnhofstraße 10, 93468 Miltach**

Annas Familie blickt trotz der schweren Zeit hoffnungsvoll nach vorn: „Ein kleiner Moment für dich kann ein ganzes Leben für Anna bedeuten“, appelliert die Familie und ruft zur Registrierung auf. Wer sich aus Alters- oder Gesundheitsgründen nicht registrieren kann, ist dennoch eingeladen, vorbeizukommen, Solidarität zu zeigen oder mit einer Geldspende weiterzuhelfen. Es wird auch einen Kaffee- und

Kuchenverkauf auf Spendenbasis geben sowie ein kleines Programm für Kinder, an welchem diese teilnehmen können, während sich die Eltern registrieren lassen.

### **Deutschlandweite Suche mit Onlineregistrierungsaktion**

Wer keine Zeit hat zur Aktion vor Ort vorbeizukommen, kann sich in nur wenigen Minuten über [www.dkms.de/anna](http://www.dkms.de/anna) das Registrierungsset nach Hause schicken lassen. Das haben bereits viele Menschen gemacht. Die Registrierung über diesen Weg geht ganz einfach und schnell:

- Wangenabstrich mithilfe der drei Wattestäbchen durchführen
- Einwilligungserklärung unterschreiben
- Ganz wichtig: Set per Post schnellstmöglich an die DKMS zurücksenden, am besten innerhalb von 14 Tagen

Anschließend werden die Gewebemerkmale im Labor bestimmt. Spender:innen, die bereits registriert sind, müssen nicht erneut teilnehmen. Nach Abschluss der Registrierung stehen die pseudonymisierten Daten für die weltweite Spendersuche zur Verfügung. Eine Stammzellspende ist ab dem 18. Geburtstag und bis zum 61. Lebensjahr möglich. Besonders wichtig sind junge Spender:innen, denn aus medizinischen Gründen werden sie häufiger für eine Stammzellentnahme angefragt.

Auch eine Geldspende kann Leben retten, denn der gemeinnützigen DKMS entstehen für die Neuaufnahme jeder Spenderin oder jedes Spenders Kosten in Höhe von 50 Euro.

### **DKMS Spendenkonto**

**Empfänger: DKMS Donor Center gGmbH**

**IBAN: DE65700400608987000955**

**Verwendungszweck: Anna**

**Hintergründe und Bildmaterialien zu diesem Aufruf finden Sie unter:**

<https://mediacenter.dkms.de/patientenaktion/schenkt-mama-anna-hoffnung/>

---

#### **Wer wir sind:**

- Die DKMS ist eine internationale gemeinnützige Organisation, deren Ziel es ist, weltweit so vielen Blutkrebspatient:innen wie möglich eine zweite Lebenschance zu geben.
- Dank unserer **13 Millionen** registrierten Lebendspender:innen – davon allein **8 Millionen** in Deutschland – haben wir bereits mehr als **130.000** zweite Lebenschancen ermöglicht.
- Die Stammzellspenden haben wir bisher in rund **60 Länder** vermittelt. Doch noch immer finden viele Erkrankte kein passendes Match.
- Da allein in 2026 aus Altersgründen mehr als **160.000 Personen** aus der DKMS ausscheiden, wird SpenderNachwuchs dringend gesucht